
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1776/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend Bordsteinabsenkung Wilhelmsstraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie sieht der derzeitige Sachstand aus? 

 

Die notwendigen Arbeiten sind bereits an eine Jahresfirma beauftragt. 

 

2. Wann kann endlich mit einer Umsetzung der Maßnahme gerechnet werden, die 

insbesondere für Senioren und Seniorinnen von Bedeutung? 

 

Mit einer Herstellung der Bordsteinabsenkung ist noch in diesem Jahr zu rechnen. 

 

3. Kann die Verwaltung nachvollziehen, dass eine weitere Verschiebung der Maß-

nahme öffentlich schwierig zu vermitteln ist? Wenn nein, warum nicht? 

 

Ja, es kann nachvollzogen werden, dass diese wünschenswerte Verbesserung 

nicht weiter verschoben werden kann. 

 

Mainz, 15.11.2013 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


